

Les jeux vidéos ont gagné sa place auprès de la jeunesse malgache. Lors du salon Pentagame, ils ont envahi le Dôme de la RTA. Il est devenu de plus en plus rare de trouver des enfants pratiquant les jeux traditionnels comm « les fanoronas, tsibato, zoera, katro, etc. ». « Naruto, Pro Evolution Soccer, ou encore Colin Mc Rae Rally, Need for Speed » sont devenus leurs jeux préférés.

Le week-end, ils se donnent rendez-vous pour se livrer dans un « défi », mais dans un autre monde que le virtuel. Branché le console, insérer le jeu, et le tour est joué. jeux vidéos deviennent leurs nouveaux passe-temps.

Et combien sont actuellement les maisons de jeux ? Chaque quartier a son propre salle de jeux. C'est devenu un nouveau phénomène dans la capitale.

Les jeux vidéos transforment leurs rêves. Par exemple, dans Pro Evolution Soccer, il est possible de sélectionner les stars du foot, comme David Beckham, Christiano Ronaldo ou et de participer activement à un match. En général, les jeux vidéos touchent les jeunes de 7 à 77 ans . Devant leurs " joysticks", ou leurs consoles, les « gamers » ont pu participer à une course ou une compétition de course automobile avec Colin Mc Rae. Ils peuvent même se lancer un défi, choisir un piste, et piloter eux-même les voitures de courses. Certains ont pu élargir leurs connaissances dans les jeux de stratégies. Mais tout ceci reste dans le monde virtuel.

Les "gamers" du pays ont pu suivre les nouveautés et tendances de ces jeux virtuels grâce à plusieurs sociétés spécialisées dans ce secteur, comme Gascom, Virtual Game etc.. Mais il y a aussi des émissions sur certaines stations télévisions comme Virtua animé par Elysé et Aina.

Côté console, il existe plusieurs types de plate-forme où l'on peut jouer. Sony est très connu avec les séries PlayStation. Microsoft, le géant mondial du logiciel, s'immisce aussi dans l'industrie de jeux vidéos avec son Xbox. Et ceci sans oublier le Wii du japonais Nintendo. Il y a aussi les jeux sur ordinateurs, sur les PSP, les téléphones portables. Et actuellement, il est possible de jouer en ligne sur ordinateur ou sur l'un de ces consoles.

Pendant les vacances de Noël, le dôme de la RTA à Ankorondrano est devenue le palais des jeux vidéos avec le salon Pentagame. « Pentagame est le premier salon destiné à ce jeu. Jusqu'ici il n'y a jamais eu un événement où l'on peut réunir en un seul endroit les adeptes des jeux vidéos et les maisons de jeux. Notre objectif est de développer le secteur des jeux vidéos à Madagascar. A travers cet événement, les gamers auriont la chance de découvrir les nouveautés sur le marché » a expliqué Elysé, l'un des animateurs de l'émission Virtua sur RTA.